

## Spanien im Mai 2025

Bin wohlbehalten wieder zurück vom Überführungstörn der GYN von Palma de Mallorca nach Banus in der Nähe von Gibraltar und das Beste:

- kein Schaden an Mensch 
- kein Schaden am Schiff 

Übergabe des Bootes bei Gibraltar erfolgt. Flexibilität auf den Törn war das oberste Gebot, denn erstens kommt es anders und zweitens als man denkt.



Die Crew war perfekt; 90% waren segel erfahren..



Ganze Delphinherden von mehr als 30 Stück haben uns lange Zeit begleitet.

Von 6 Nächten gab es 4 Nachtfahrten.  
So lange hatte ich noch nie wetterfeste Kleidung und Rettungsweste an.

Am Ende, bei nicht korrekt erfolgter Reservierung des Liegeplatzes und weiter mangels Hafen ca. 600 Seemeilen gesamt und ca 70 km südlicher gelandet

Dann die neue Crew ebenfalls umgelenkt.

Mit einiges an Erfahrungen, insbesondere was Wetterthemen und Nachtfahrten angeht, zurück, geht es in die Planung des Törns Dänemark.

Hans Peter Reeb

